

10.5.2016

Antrag im Rahmen der Haushaltsdiskussion

Einstellung der Mittel für bezahlbare Wohnungen in den Doppelhaushalt 2016/2017

In den Doppelhaushalt 2016/2017 werden die Mittel für den Bau von mindestens 500 Sozialwohnungen eingestellt.

Begründung:

Der vorhandene Wohnungsbau orientiert sich an den hohen Durchschnittseinkommen der in der Industrie bezahlt wird. Menschen in prekären Beschäftigungsverhältnissen, Rentner mit unterdurchschnittlichen Renten, können bei dem steigenden Mietniveau nicht mithalten.

In der Kommune fehlen Wohnungen, die Menschen mit niedrigen und mittleren Einkommen bezahlen können. Auch eine Situation, in der hiesige Menschen unabhängig ob mit oder ohne Migrationshintergrund mit den schutzsuchenden Menschen auf der Flucht um billigen Wohnraum konkurrieren sollte nicht zugelassen werden.

Richard Pitterle & Margarete Mohr